

令和6年（2024年）の城跡公園の紅葉の様子

◆11月20日



けやき並木

モミジがようやく全体的に色づきました。

◆11月18日



東虎口櫓門

綺麗に紅葉しています。



二の丸

全体的に鮮やかな色づきです。



本丸跡

鮮やかな色づきです。



愛の鐘周辺

イチョウ以外は落葉していました。



招魂社付近

鮮やかな色づきです。



尼ヶ淵

秋が深まってきました。

◆11月5日



東虎口櫓門

色づきの進みはゆっくりです。



二の丸

鮮やかな色づきです。



本丸跡

少しづつ色づきが進んでいます。



愛の鐘周辺

全体的に色づきが深まりました。



招魂社付近

少しづつ赤味が深まってきています。



野球場横

イチョウの黄色が鮮やかです。

令和6年（2024年）の城跡公園の紅葉の様子

◆11月1日

東虎口櫓門 少し色づきが進んだでしょうか。	二の丸 二の丸周辺の木々は見頃を迎えています。	本丸跡 少しづつ色づきが進んでいます。
愛の鐘周辺 色づきが進んできました。	招魂社付近 鮮やかに色がついてきました。	けやき並木 まだ色づきまで時間がかかりそうです。

◆10月30日

東虎口櫓門 モミジが一部、色づき始めました。	二の丸 色づきが進んできました。	本丸跡 モミジも一部、色づいてきています。
愛の鐘周辺 色づきが進んできました。	招魂社付近 一部色づき始めています。	けやき並木 さほど変化はありません。

◆10月25日

東虎口櫓門 二の丸橋前のモミジの色づきはまだです。	二の丸 イチョウが色づき始めました。	本丸跡 一部色づき始めています。

令和6年（2024年）の城跡公園の紅葉の様子

<p>愛の鐘周辺 一部色づき始めています。</p>	<p>招魂社付近 モミジの色づきはまだです。</p>	<p>けやき並木 まだ青々としています。</p>